

2021.12.16

Estimadas familias:

El día de mañana es nuestro último día antes de entrar al receso de invierno, y ya estamos todos en expectativa de tener un tiempo de relajamiento y de estar con amigos. Antes de que podamos hacer esto, necesito informarles sobre una publicación preocupante que se ha estado compartiendo ampliamente esta semana en las redes sociales en la plataforma de TikTok. Esta publicación del pasado viernes 17 de diciembre se refiere a una amenaza a la seguridad “en cada una de las escuelas de Estados Unidos, incluso las escuelas primarias”.

La publicación parece ser parte una tendencia nacional en TikTok que no se originó en nuestro distrito escolar. Hemos tenido reporte de otros distritos sobre la misma publicación circulando en sus escuelas. Aunque no creemos que la amenaza se creíble, estamos monitoreando de cercas la situación y tomándola muy en serio. Además, el distrito ya se puso en contacto con los departamentos de la policía de Everett y de Mill Creek acerca de esta publicación.

En las recientes semanas, hemos escuchado historias sobre inquietudes en la seguridad de nuestras escuelas locales y de las escuelas en toda la nación. En respuesta, hemos estado trabajando muy de cercas con la seguridad pública para asegurar tener una comunicación y colaboración frecuente. El problema no es único a las Escuelas Públicas de Everett. Como quizás ya vio en las noticias, los distritos vecinos están pasando por los mismos problemas. Han tenido reportes de problemas de seguridad y de amenazas. En la mayoría de los casos, estas publicaciones resultan ser amenazas no creíbles en las que los estudiantes no intentaban hacer algún daño. Sin embargo, en cada uno de los casos, tenemos el deber de responder de manera inmediata y asumir que la amenaza puede ser creíble hasta que se complete la investigación.

Esta publicación de TikTok sirve como otro buen ejemplo de por qué es importante evitar compartir publicaciones en línea que se refieran a amenazas de seguridad escolar. Aunque no sean amenazas creíbles, pueden causar bastante estrés y ansiedad a nuestros estudiantes, familias y personal escolar. Les pedimos a nuestras familias que monitoreen la actividad de sus hijos en las redes sociales y platiquen con ellos sobre la conducta apropiada en línea.

Si usted o su hijo/hija se llegan a enterar de alguna amenaza potencial publicada en las redes sociales o en cualquier lugar, por favor notifique a un miembro del personal escolar o a un adulto de confianza inmediatamente, o llame o mande un texto a la línea directa de seguridad al 855-637-2095.

Como siempre, le agradezco por su trabajo conjunto con nosotros para asegurarnos de tener un entorno de aprendizaje positivo, seguro y resguardado para nuestros estudiantes.

Manténgase seguro y esté bien,  
Dr. Ian B. Saltzman